

Contact: Ariel Gavilan  
Claudia Gregory

## Jeep® Gladiator Launch Edition 2020 disponible para pre-pedidos solo el día en Jeep 4x4

*Compradores pueden ganar Libertad Incomparable: salario de un año para disfrutar el estilo de vida de Jeep y todas las actividades que el Gladiator de Jeep permite*

- Nueva edición de lanzamiento Jeep® Gladiator Launch Edition 2020: modelo Rubicon completamente cargado con emblemas, ruedas y acentos interiores únicos
- Experiencia previa de pedido: seleccione Gladiator Launch Edition, calcule valor de vehículo para cambio y contacte un distribuidor a través de la línea dedicado a Gladiator
- Gladiator Launch Edition limitado a 4,190 unidades en los EE.UU.; Número de producción elegidos como tributo a Toledo, Ohio, donde se construye la camioneta
- Oportunidad de pre-pedido un solo día: Gladiator Launch Edition disponible para pre-ordenar solo en Jeep 4x4 Day, 4 de abril, en Jeep.com
- Los compradores del Gladiator Launch Edition serán elegibles exclusivamente para participar en el concurso "Find Your Freedom" ('Encuentra tu libertad') de Jeep, donde podrán ganar el salario de un año de \$100,000, lo que les dará la oportunidad de tomarse un tiempo libre para perseguir sus propias aventuras

March 30, 2019, Auburn Hills, Mich. - El totalmente nuevo [Jeep® Gladiator 2020](#) – la pickup de medio tamaño más

capaz para todo terreno de la historia – ha sido muy esperada desde su presentación en noviembre pasado en el Salón del Automóvil de Los Ángeles. Para celebrar su llegada a los concesionarios de Jeep esta primavera, se pondrá a disposición de los clientes un modelo Jeep Gladiator Launch Edition de producción limitada que aprovechará la oportunidad especial de pre-pedido por internet un solo día. La exclusiva edición de lanzamiento del Jeep Gladiator Launch Edition solo se ofrecerá para pre-pedido el día 4x4 de Jeep, el 4 de abril, en Jeep.com. El proceso de pre-pedido, que incluye la selección de una edición Jeep Gladiator Launch Edition, la estimación del valor de vehículo para intercambio y contacto con el distribuidor, se puede completar en internet a través del Jeep Gladiator Concierge, el sistema de Jeep dedicado a vehículos.

El nuevo Jeep Gladiator Launch Edition vendrá con llantas y acentos interiores únicos, así como con un emblema de "One of 4,190" ('Uno de 4,190') en el portón trasero de aluminio forjado. El número es un homenaje a Toledo, Ohio, y su código de área 419, donde Gladiator y Jeep Wrangler están orgullosamente ensamblados. El Gladiator Launch Edition estará limitado a 4,190 unidades en los EE.UU.

Los clientes que pre-ordenen un modelo del Jeep Gladiator Launch Edition serán elegibles exclusivamente para participar en el concurso "Find Your Freedom", donde tendrán la oportunidad de ganar lo que Gladiator ofrece: Libertad Jeep. Más específicamente, pueden ganar el sueldo de un año por \$100,000, por lo que pueden tomarse el tiempo libre para disfrutar del estilo de vida de Jeep y aprovechar cualquier aventura al aire libre. Para participar, presentarán un video personal de "Gladiator" para ser evaluado por la marca Jeep junto con el guerrero herido y el veterano del Ejército de los Estados Unidos Noah Galloway, quien elegirá al ganador. Los clientes pueden conocer más detalles sobre el concurso "Find Your Freedom" y cómo participar viendo el siguiente video, con Galloway, filmado en la planta de ensamblaje de Toledo.

"La anticipación para el nuevo Jeep Gladiator ha sido tremenda, y para marcar la introducción de la primera camioneta pickup Jeep en casi 30 años, ofrecemos un modelo único, una conveniente experiencia de pedidos por internet y la oportunidad de un premio muy especial", dijo Tim Kuniskis, responsable de la marca Jeep –

Norteamérica. "Jeep Gladiator permite el estilo de vida único de Jeep en su clase. Pero, para disfrutar de ese estilo de vida necesitas tiempo. Así que le ofrecemos eso, en forma de salario de un año, al ganador, para que él o ella realmente puedan disfrutar del aire libre, persiguiendo cualquier aventura en su nuevo Gladiator Launch Edition."

Los clientes tendrán la oportunidad de reservar su Jeep Gladiator Launch Edition a través de una experiencia de venta por internet totalmente única. Podrán ir a [Jeep.com](http://Jeep.com) cuando las órdenes abran el 4 de abril para contactarse con Jeep Gladiator Concierge. Los clientes ingresarán su datos de contacto y serán contactados el mismo día por Jeep Gladiator Concierge para ayudarlos a completar su compra. El conserje pondrá al cliente en contacto con el distribuidor de su elección para enviar su depósito, luego finalizará la venta y finalmente tomar entrega del vehículo.

Fabricado en el Toledo Supplier Park en Toledo, Ohio, el nuevo Jeep Gladiator 2020 llega a los concesionarios de Jeep esta primavera.

#### **Acerca del nuevo Jeep Gladiator Launch Edition 2020**

Uniéndose a la gama Gladiator por tiempo limitado, la edición Launch Edition cuenta con un emblema único de aluminio forjado en la puerta trasera, rines de aluminio Mid Gloss Black de 17 pulgadas, llantas Falken Wildpeak All-Terrain de 33 pulgadas, un panel de instrumentos pintado en Monaco silver y asientos de cuero negro con costuras de acento en rojo.

Disponible en Black (negro), Bright White (blanco brillante), Billet Silver Metallic (metálico plateado), Firecracker Red (rojo petardo) y Granite Crystal Metallic (cristal metálico de granito), el Jeep Gladiator Launch Edition presenta el techo y las salpicaderas del mismo color. Cuenta con luces LED, luces traseras, pantalla táctil de 8.4 pulgadas, sistema de sonido Alpine premium de nueve bocinas, entrada sin llave, monitoreo de punto ciego, sensor de ruta transversal de reversa (Rear Cross Path), cámara todoterreno delantera, ParkSense rear park assist system el sistema de asistencia de estacionamiento, Advanced Brake Assist para asistencia avanzada de frenado, Full-Speed Forward Collision Warning Plus de advertencia de colisión frontal a velocidad máxima, Adaptive Cruise Control con Stop, Trail Rail Cargo Management System para remolque. Los modelos Gladiator Rubicon son capaces de remolcar 7,000 libras.

El Jeep Gladiator Launch Edition cuenta con un motor Pentastar V-6 de 3.6 litros, con 285 caballos de fuerza y 260 libras pie de torque, y una transmisión manual de seis velocidades o una transmisión automática de ocho velocidades opcional.

#### **Acerca del nuevo Jeep Gladiator 2020**

El nuevo Jeep Gladiator 2020 – la pickup de medio tamaño más capaz para todo terreno de la historia – construido sobre el rico patrimonio de las duras y confiables pickups de Jeep con una combinación inigualable de utilidad robusta, diseño auténtico de Jeep, libertad al aire libre, funcionalidad y versatilidad, y el mejor remolque en su clase y carga 4x4.

Disponible con tres combinaciones diferentes de tren motriz y equipado con una caja de carga versátil, Gladiator está diseñado para satisfacer las demandas de un estilo de vida activo al mismo tiempo que ofrece una experiencia de conducción al aire libre en un diseño que es inequívocamente Jeep. Combinando los atributos tradicionales de Jeep con sólidos credenciales en camionetas, el Jeep Gladiator es un vehículo único capaz de llevar pasajeros y carga a cualquier lugar. Con un conjunto de tecnología, como Apple CarPlay y Android Auto, y componentes de seguridad, como monitoreo de punto ciego y sensor de ruta transversal de reversa, control de cruce adaptable y Forward Collision Warning Plus, hacen al Gladiator aún más atractivo.

Cada vehículo Gladiator exhibe la insignia "Trail Rated" gracias a la legendaria capacidad 4x4 de Jeep que indica que el vehículo está diseñado para funcionar en una variedad de condiciones desafiantes fuera de la carretera identificadas por cinco categorías clave de rendimiento orientadas al consumidor: tracción, distancia al suelo, maniobrabilidad, articulación y vadeo de agua. Los modelos Gladiator Rubicon están equipados con los exclusivos ganchos de arrastre rojos, el sistema Rock-Trac® 4x4, con una caja de transferencia de dos velocidades con una relación de engranajes de rango bajo 4:1, ejes Dana 44 delanteros y traseros de servicio pesado, Tru-Lok® eléctricos delanteros y de eje trasero, desconexión de barra estabilizadora electrónica exclusiva del segmento, rieles de cabina y llantas todo terreno Falken Wildpeak todo terreno de 33 pulgadas.

**Acerca de la marca Jeep**

Con el respaldo de un importante legado de más de 75 años, Jeep es el auténtico fabricante de vehículos todoterreno con capacidad, calidad y versatilidad únicas en su clase para aquellos que buscan viajes extraordinarios. La marca Jeep invita a los conductores a vivir la vida al máximo, ofreciéndoles una gama completa de vehículos que continúan dando a sus dueños la seguridad de poder hacer frente a cualquier viaje con total confianza.

La gama de vehículos Jeep se compone de los modelos Cherokee, Compass, Grand Cherokee, Renegade, y Wrangler. Para poder hacer frente a la demanda mundial, todos los vehículos Jeep vendidos fuera de Norteamérica se encuentran disponibles con el volante tanto del lado izquierdo como del lado derecho y se ofrecen con motores de gasolina y diésel.

**Siga las noticias y videos de Jeep y FCA en Español vía:**

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: [twitter.com/FCAUSEspanol](https://twitter.com/FCAUSEspanol)

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>